

---

RN/71

15.53

**Bundesrat Andreas Arthur Spanring (FPÖ, Niederösterreich):** Danke, Herr Vizepräsident! Sehr geehrte Kollegen! Werte Zuschauer hier und zu Hause! Interessante Zahlen, die die Grünen jetzt genannt haben. Ich kann mich erinnern: Bei der letzten Enquete, die die ÖVP ausgerichtet hat, haben wir eine Expertin geschickt – das hat sich halt diesmal so ergeben. Das ist jetzt genauso polemisch, wie wenn ich sagen würde: drei Grüne im Bundesrat – 100 Prozent Frauen. Liegt das daran, dass ihr keine Männer in der Partei habt? (*Beifall bei der FPÖ. – Zwischenruf der Bundesrätin Miesenberger [ÖVP/OÖ].*)

15.54

**Vizepräsident Günther Ruprecht:** Wünscht zur Debatte noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall.

Die Debatte ist somit geschlossen.